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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0669/2016 )

Eingereicht am 30.03.2016 um 16:18 Uhr.

Kinderkrippenplätze

Kürzlich wurden wir von einem Kinderladen daraufhin angesprochen, ob wir ihm bei 
der Behandlung bau-/planungsrechtlicher Fragen Unterstützung geben könnten. 
Das hat sich bedauerlicherweise nicht ergeben können, weil die tatsächliche 
Situation das nicht hergab. Nichtsdestotrotz hat sich hier eine Initiative angeboten, 
Kinderkrippenplätze zu schaffen, bei dem bekanntlich stadtweit ein Bedarf besteht.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie ist der Jugendverwaltung das Ansinnen der Errichtung 

einer Kinderkrippe in Bemerode bekannt geworden?
2. Was hat die Jugendverwaltung unternommen, um diese 

Initiative mit welchem Ergebnis zu unterstützen?
3. Wie funktioniert hier der Konzern „Stadt“ (gemeint ist die 

übergreifende Zusammenarbeit der verschiedenen Ressorts)?
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